

71E ANNIVERSAIRE DU 8 MAI



Pour sa première sortie officielle, «N'oublie pas 44», une toute jeune association, a choisi le cadre du célèbre musée de l'aviation de Warluis. «Cela crée un bel ensemble, c'est bien concordant, le site du musée se prêtant particulièrement bien à ce type de manifestation», détaille le président Xavier Gilibert. Et il faut convenir que le résultat est proprement époustouflant, la mise en situation d'un camp américain de 1944 est bouffante de réalisme et de vérité. Tout est soigné dans le moindre détail, qualité et état des véhicules et des matériels, réalisme des costumes, des tenues, tout est parfait. «N'oublie pas 44» regroupe un ensemble de passionnés d'histoire de l'Oise et du val d'Oise, dont l'objectif est d'honorer et perpétuer la mémoire des civils et des soldats ayant participé à la libération de la France. Faire revivre le matériel et les véhicules par le biais d'expositions et de reconstitutions, participer à des commémorations en partenariat avec des communes, reste les domaines d'action privilégiés. S'ajoute également le désir de transmettre aux jeunes générations le devoir de mémoire à travers un univers ludique mais pédagogique. Bruno Maillard, le très actif président du musée de l'aviation, a fait déplacer certains avions pour pouvoir offrir l'espace nécessaire à l'exposition de deux GMC, deux Dodge WC 51 et 52, quatre jeeps, une moto Harley, le tout en parfait état de marche bien entendu, et également les tentes d'un hôpital de campagne (avec tous les instruments chirurgicaux d'époque), d'un barbier, d'un poste radio lui aussi bien fourni en matériel, une épicerie de campagne avec les produits tels qu'à l'époque, et cerise sur le gâteau, des tenues civiles et militaires portées par les participants ou exposées, dans une présentation rigoureuse d'exactitude et de fidélité. Saluons cette initiative comme il se doit, un beau moment de commémoration pour ce 8 mai, bien dans la ligne des manifestations du musée de Warluis.



Bloc-notes

NOAILLES : INSCRIPTIONS SCOLAIRES

— Les inscriptions scolaires pour l'année 2016/2017 sont désormais ouvertes. Pour cela, s'adresser en mairie avec le livret de famille et un justificatif de domicile. Pour les inscriptions en maternelle, sont concernés les enfants nés entre le 1er janvier et le 31 décembre 2013.

CAUVIGNY : FESTIVAL FOLKLORIQUE LE 8 JUILLET

— Le 8 juillet prochain se tiendra le festival folklorique de Cauvigny. Organisé par le comité des fêtes, il réunira les groupes Vénézuéla et Bornéo.

WARLUIS : TROISIÈME BROCANTE DES LOULOUS LE 22 MAI

— L'association «Les loulous d'abord» organise sa troisième brocante dimanche 22 mai. Plus de 100 exposants sont attendus.

WARLUIS : FÊTE DE LA MUSIQUE LE 19 JUIN

— L'association WES organisera sa fête de la musique dimanche 19 juin, à partir de 11h30, avec notamment un concert de prestige pour clôturer l'événement. La formation «Les doigts qui collent» marquera de sa présence cette journée où l'on retrouvera également les élèves de l'école de musique de Wes.

Un 8 mai, une cérémonie encore très suivie dans le Noallais

Les cérémonies du 8 mai mobilisent toujours autant dans le canton. Pompiers, anciens combattants et fanfare ont souvent accompagné les élus.

La Fanf'harmonie d'Abbecourt n'a pas chômé ce dimanche 8 mai, pas moins de trois commémorations à assurer, d'abord à Abbecourt, puis à Ponchon, et enfin à Ste Geneviève. Le tout, il est vrai sous un très beau soleil fort apprécié de tous les participants, anciens combattants, pompiers, gendarmes qui ont également participé aux manifestations de Noailles et de La Boissière en Thelle. Journée du souvenir et du rassemblement dans un esprit d'union.



A Ponchon (photo de droite) : Robert Joyot, maire de Ponchon, et Geneviève Leberre, accompagnent la fanf'harmonie qui précède le défilé. C'est Mme Jolivet, présidente des anciens combattants Ponchon/Berthecourt qui prononce l'allocution.



Sainte-Geneviève : Anciens combattants, pompiers, élus, il y avait du monde pour le 71e anniversaire de la Libération.



Sainte-Geneviève : C'est Anaëlle qui a prononcé l'allocution.



Noailles : beau rassemblement autour du maire, pompiers et gendarmes.



Noailles : Les élus au côté des anciens combattants



La fanf'harmonie a été très sollicitée ce 8 mai.



Dans toutes les cérémonies du canton, les anciens combattants et les pompiers étaient présents pour honorer la mémoire des victimes de la seconde guerre mondiale.